

	<h1 style="text-align: center;">おけがわ</h1> <p style="text-align: center;">学校教育目標 はげまし きたえ 学びあう</p>	<p style="text-align: center;">桶川市立桶川小学校 桶川市西1-4-27 048-771-1259</p> <p style="text-align: center;">学校だより</p> <p style="text-align: center;">令和4年4月25日</p>
---	---	---

よい子は来いよ

左から→ よいこはこいよ ←右から

—笑顔で元気なあいさつ、友達や先生と過ごす時間は楽しい！—

校長 吉田 元

入学式・始業式から2週間が過ぎ、学級目標や係決め等も終わり、1年生の給食がスタートし、各学年での授業が軌道に乗り始めました。まさに、学校が通常モードで動き始めたところです。また、本日から、運動会練習も始まりました。行事に向けての取組が見られるようになると校内に活気が広がり「学校らしさ」が感じられ、私もワクワクしてきます。

校門で子供たちにあいさつをしたときに、笑顔の「おはようございます」が返ってくると安心しますし、声が出ない子は心配になります。また、自動車で送ってもらってくる子を見ると、「怪我かな？寝坊かな？学校に行きたくないって言ってないかな？」と様子を気に留めます。

学校はいつでも子供たち全員が来るのを期待し待っています。友達や先生と過ごす時間は楽しいと、どの子にも気付いてもらえるように取り組んでまいります。

与える人に

以前、ある児童と桃太郎の話をした際、「イヌ、サル、キジにきびだんごをあげたんだから、オニにもあげればいいのに。」と言った子がいました。「桃太郎は鬼退治に行くのだから、鬼にはあげないでしょ。」と言う私に、「オニにきびだんごをあげて仲良くすればいいんじゃない？」と説明してくれました。そういう発想はなかったと気付かされました。

このことを後で考えてみると、「自分もほかの人も一人一人が大切な存在だ。」「自分と相手を対立する存在として捉えない」「あげた人が損をする、もらった人が得をするという発想をしない」ということが、根底にあるのではないかと思いました。そして、与える気持ちがある人は、すでに自分が努力していて、心も安定しているのだろうとも思いました。与えていくことで、やがて周りからの信頼を集め、結果的にほかの人から与えてもらうこともあってみんなが幸せになっていくように思います。

子供も大人も、すべての人が「与えられたい」「自分ばかり損をしている」「私にはメリットがない」と思って生活していたら世の中はトゲトゲしますし、そもそも成り立たないはずです。学校では、児童に係・委員会活動や学級活動等を通じて、ほかの人のために活動する喜びや与える喜びを味わってもらいたいと思います。私たちは、自力で頑張る子も、ほかの人のために頑張っている子も応援し、支えていきます。

教職員の働き方改革について

保護者・地域の皆様へのお願い

メディアでの取り上げられることが多い、学校の教職員の労働時間ですが、実際にはどうなのでしょう。本校の勤務時間は8時20分から16時50分です。教職員は、その前に出勤し子供たちを迎える準備をしています。放課後は、授業で子供が書いたノートや作品の確認、テストの採点や保護者への電話連絡、翌日以降の授業準備、今日の子供たちの様子の情報交換は当然で、日によって職員会議や学年会議、生徒指導・安全・教育相談・学力向上等の会議やそのための資料作成、行事の計画と準備、国や県からの調査への回答作成等の仕事があります。仕事の効率化は常に心掛けていますが、前回の反省を生かし改善することも忘れてはいけません。校長としては、本校の教職員が子供たちのためにと全力で励むあまり勤務時間が長くなり、心身の健康を害することがないように、ワークライフバランスを実現したいと考えています。そのために、教育効果と教職員にかかる負荷とのバランスを確認しながら、日々の仕事の削減や行事等の見直しを図ってまいります。ご理解ご協力のほどお願いいたします。

4月の桶川小学校

始業式

8日（金）に始業式を行いました。今年度は、新しい取組で、6年生が学校代表として体育館で式に参加しました。2～5年生は学習用端末を使い、テレビ放送で参加しました。校長先生の式辞や児童代表の言葉を静かに聞いて新年度のスタートを切ることができました。



入学式

8日（金）の午後に第16回入学式を行いました。ピカピカのランドセルを背負って初々しく登校する1年生の可愛い姿を見ることができました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、短い式となりましたが、全職員で新1年生91名を真心込めて迎えることができました。

通学班会議・一斉下校

11日（月）に通学班会議・一斉下校を行いました。新しい通学班での集合時間の確認や班員の学級を確認しました。また、各通学班担当教員から、安全に登校するための決まりの確認やあいさつをしようというお話をしました。



ブロック決め集会

15日（金）にブロック決め集会を行いました。計画委員のスムーズな進行で各学年の色が決定しました。赤、青、黄色それぞれの団長が朝礼台の上で挨拶をして運動会優勝への気合を入れました。

Let's start English! ~レッツ スタート イングリッシュ!~

One more time please. (ワン モア タイム プリーズ)

「もう一度お願いします。」

何か聞き取れなかったときに、相手にもう一度、言ってもらうためのフレーズです。ご家庭でも使ってみてください。



5月の生活目標 用具を正しく使って掃除をしよう

学校ホームページ QR コード

